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二连浩特———火车拉来的城市

草原铁路“口岸行”

在二连浩特国门这个

国家3A级旅游景区里，有

一座火车纪念广场， 参观

时导游会告诉大家：“修建

火车纪念广场就是对这座

城市极为特殊的铁路情节

的最好表达。”二连浩特口

岸的繁荣发展与火车密不

可分， 可以说， 她是一座

“火车拉来的城市”。

历史告诉我们， 在二

连浩特， 是先有铁路后有

城市的， 这座城市是随着

中蒙苏三国铁路联运而诞

生的。1956年1月3日，在中、

蒙边境二连和扎门乌德之

间， 时任国务院副总理的

乌兰夫和蒙古国总理泽登

巴尔共同拧上铁轨上最后

一部分螺丝钉后， 修建了

近三年的集（集宁）二（二

连） 铁路终于和蒙方铁路

连接在了一起， 集宁至二

连至乌兰巴托至莫斯科的

铁路联运正式开通。随后，

以二连浩特火车站为中心

的建筑群就成为了二连城

区的雏形。1956年4月3日，

锡林郭勒盟行政公署决定

成立二连镇；1957年7月14

日， 内蒙古自治区人民委

员会决定二连镇升格为旗

县级，于“二连”后加缀“浩

特”（蒙语， 意为城市）一

词；1966年1月，经国务院批

准设市。

60多年中， 二连浩特

这个以口岸贸易为主的城

市依靠“绑在火车轮子上

的经济”迸发出无穷活力，

这从铁路的不断发展就能

够看得出来，从建站至今，

二连火车站经历了三次站

改， 让车站的接发能力突

飞猛进。1965年，二连站批

准改为国境换装站， 增建

了准轨到发场和车辆编组

场；1984年，随着对外贸易

往来的增多， 二连站进行

了大规模改扩建， 增加线

路65条，道岔86组；2004年，

二连站再次改扩建， 形成

接运能力1000万吨， 换装

能力 1640万吨的站场能

力。此外，作为欧亚大陆桥

和我国实施“一带一路”战

略的重要节点城市，2013

年12月， 由二连浩特发出

的第一列中欧班列开行，

进一步畅通中蒙俄经济走

廊。随后，中欧班列开行渐

入佳境，仅2016年，二连站

就开行了169列，全年进出

口运量也完成了983.49万

吨， 创造了中蒙口岸通车

以来的最高纪录。

20年前的二连， 三元

钱租乘一辆“蓝鸟”（人力

三轮车），半个小时就能转

一遍，连街道都没有几条。

可如今，这座“火车拉来的

城市” 面积已经扩大到了

4015平方公里， 二连浩特

市不仅规模在扩大、 经济

在腾飞， 而且也成为了享

誉国内外的旅游胜地。

4月28日起， 呼和浩特

铁路局将开行呼和浩特至

二连浩特“口岸号”旅游列

车，带您出国门、看恐龙、

游草原、观火山、泡温泉，

畅游内蒙古壮美风光，追

忆大草原丝路文化。

文/贾志毅

接受司法机关委托，我公司定于2017年4月26日下午15:00在呼和浩特市汇商广场19层会议室公开拍卖位于呼和

浩特市回民区成吉思汗西街大溪地住宅小区A-12号楼-1至3层2单元-101住宅一套，建筑面积325.84平方米，地上三

层地下一层带小院全部精装修，参考价：235万元。

拍卖说明：1.�标的以现状为准整体拍卖。2.竞买人需交纳10万元保证金汇入户名:巴彦淖尔市信成拍卖有限责任

公司，账号:054� 112� 010� 4000� 4308，开户行:中国农业银行巴彦淖尔新华街新东支行。监督电话：0478-8987033。

标的详情及拍卖规则，竞买须知等，请扫描公告下方二维码了解。

临河报名咨询电话：0478-8271991 8706311 18647801224 13948787688
地址：临河区新华西街泰城御景11号楼6楼604室
呼市报名咨询电话：0471-6927275 18686063049
地址：呼和浩特市汇商广场B2座19025室
报名时间：自公告发布之日起至拍卖会前一日下午4时止（以保证金到账为准）。
欢迎关注微信公众平台了解更多拍卖信息，微信号：BYNESXCPM

巴彦淖尔市信成拍卖有限责任公司
2017年4月11日
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新华社消息
亚洲乒

乓球联盟代表大会10日在

无锡举行， 国家体育总局

副局长、 中国乒协主席蔡

振华成功连任亚乒联主

席，任期至2021年。

这将是他在亚乒联主

席职位上的第三个4年任

期 。 现年 55岁的蔡振华

2009年接替卸任的李富

荣，首次当选主席。

本次亚乒联大会充分

肯定了蔡振华过去4年间

在亚乒联赛事组织、 市场

开发、发展项目、与国际乒

联及其他大洲乒联合作等

方面带领组织取得的工作

成绩。

蔡振华表示， 未来4

年， 亚乒联将继续致力于

推动乒乓球运动在整个亚

洲乃至全世界的推广与发

展， 具体已经在实施的工

作包括专门和国际乒联合

作开班， 培养赛事组织人

才、培训乒乓球裁判等，希

望在国际赛事， 特别是奥

运会中， 有更多亚洲面孔

担当重任； 另外也将更加

注重草根乒乓球的发展，

通过赛事改革让这项运动

更加贴近观众， 让更多人

了解乒乓球的魅力。

拥有44家成员协会的

亚乒联于1972年5月在北

京成立，45年间有 5位主

席接替领导， 李富荣、蔡

振华之前的3位均来自日

本，其中后藤淳任职时间

最长， 从1976~2001年，历

经25个年头。

（张寒王恒志）

新报讯（记者牛天甲）
2017年全国田径大奖赛第

二站比赛于11日在郑州拉

开大幕，我区共派出13名运

动员向奖牌发起冲击。

据了解， 本次比赛为

期3天， 共有来自广西、贵

州、海南、河南、黑龙江、湖

北等 37支代表队参加铅

球、铁饼、链球、1500米等

项目的争夺，其中，我区共

派出丁卫业、李骁桐、常宝

全、高柏鹏、王乃虎、刘洪

亮、艳平、王茂超、陶朝格

图、胡志强、官颖、李芷萱

和王宁悦13名运动员，向

1500米、5000米、10000米和

3000米障碍等项目的奖牌

发起冲击。

新华社消息
第81届

高尔夫美国大师赛10日落

幕， 第74次参加大满贯赛

事的37岁西班牙球手塞尔

吉奥·加西亚终于打破大

满贯冠军荒， 通过加洞赛

战胜里约奥运会冠军贾斯

汀·罗斯，披上了象征最高

荣耀的绿夹克。

美国大师赛四轮比赛

结束后， 加西亚和罗斯总

杆数同为低于标准杆9杆

的279杆，两人因此回到18

号洞进行突然死亡加洞决

出胜负。 美国大师赛历史

上共有10次通过突然死亡

的加洞赛决出冠军， 上一

次是2013年， 澳大利亚球

员亚当·斯科特在第二个

加洞战胜阿根廷球员安吉

尔·卡布雷拉，成为首个澳

籍的美国大师赛冠军。

加西亚被认为是世界

上最优秀的高尔夫球手之

一，拥有9个美巡赛冠军及

12个欧巡赛冠军。 他曾18

次参加美国大师赛， 最好

成绩是 2004年的并列第

四。 能够在世界最负盛名

的大满贯美国大师赛夺

冠， 加西亚感慨这是无上

的荣耀。

美国大师赛是世界男

子高尔夫球四大满贯赛事

之一， 也是每年的第一个

大满贯赛事， 固定于每年

四月的第一个完整星期在

奥古斯塔国家高尔夫俱乐

部举行。据最新消息，本届

赛事冠军加西亚将获得198

万美元奖金，第二名罗斯收

获118.8万美元， 所有参赛

的职业球员根据成绩都将

获得相应的奖金。

（李博闻）

新华社消息
国家体

育总局排球运动管理中

心主任李全强10日透露，

新一届中国男排国家队

外籍教练的选拔工作正

在紧张进行，排管中心将

于4月底完成中国男排史

上首位外籍教练的选拔

聘任工作并将向社会公

布。

李全强表示，排管中

心于年初启动男排选帅

工作之后， 组成了6人的

选帅小组， 在3月25日~4

月3日期间赴欧洲3个国

家和地区进行了考察，并

且确定了5名教练候选

人。他说：“在中国男排要

聘请外教的信息发布出

去以后，很多国家和地区

的著名教练都表达了执

教的意愿。经过认真的筛

选， 我们已经确定了5位

候选人， 这5位教练都先

后取得过不同年度的世

界锦标赛、世界杯或者奥

运会的冠军。”

李全强说：“我们选

择外教的出发点和目的

是什么？一方面这么多年

来中国男排相对落后，成

绩相对差，需要通过一个

奥运周期或者更长时间，

请外教把男排成绩带上

来，突破瓶颈期。第二个是

在整体水平、整个竞技理

念上，中国是相对落后的。

在这点上，作为排球协会

和排管中心是有责任的，

我们在教练的培养培训上

和国外学习交流做的是不

够的。因此聘请外教能够

带来新的理念，帮助我们

培养、培训教练员。”

李全强透露，目前全

运会男排的预赛正在进行

当中， 在本月18日比赛结

束。排管中心力争在月底

确认教练员的人选，然后

将组成新一届中国男排。

这支由外教率领的中国男

排的首次亮相将是6月在

江苏省昆山市举办的世界

男排联赛上。

（徐征）

美国大师赛夺冠 加西亚宝刀不老

我区13名健儿出战全国田径大奖赛
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中国男排外教人选月底揭晓
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2017年

全国游泳冠军赛10日在青

岛开赛，孙杨以3分42秒16

轻松夺得男子400米自由

泳冠军， 来自湖北队的闫

子贝以58秒92打破男子

100米蛙泳全国纪录，叶诗

文以半决赛第五名的成绩

晋级女子200米个人混合

泳决赛。赛后，孙杨说：“对

这个成绩还比较满意，恢

复状态的时间并不是太

长， 在这么短的时间内有

这样的成绩还比较满意。”

（张旭东周欣张薇）

全国游泳冠军赛：孙杨轻松夺冠


